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行方市立 小貫小学校

６年生を送る会 ありがとう！６年生

とても素晴らしい「６年生を送る会」となりました。５年生が

中心になった実行委員会がとても積極的に活動してくれました。

すぐ最高学年になるという自覚が感じられました。６年生にとっ

ても，心に残るよい思い出ができたことでしょう。

お母さん方の「公演」も今やメインのイベントになってみんな

楽しみにしています。何回も打合せや練習を重ねて，今日の公演

となりました。６年生だけでなく，私たちにとっても感動的な一

時で，温かい気持ちでいっぱいになりました。強く優しく育って

ほしい気持ちに溢れていたように感じました。感謝申し上げます。

「たくましくあれ 小貫っ子」の垂れ幕は圧巻でした。

６年生にとっても，小貫小学校での生活は楽しい思い出が

いっぱいでしょう。そして最後の１年，北浦中学校での生活

も貴重な体験と言えます。いろいろなことを吸収して巣立っ

てゆく卒業生におめでとうと言いたいと思います。

今年の６年生については，この大変な時期の最高学年とし

てとてもよくやってくれました。友達や下級生と，お互いに

助け合う姿や，気づかうやさしさを見せてきました。その心

を忘れずに生活していってほしいものです。また，運動会や

宿泊学習，児童会，そして縦割り清掃や集団登下校などでの

活躍は，とても素晴らしいものでした。よい伝統を後輩に立

派に引き継げたと思います。

稲垣区長さんを始め学校評議員さんも参観され，大変好評

を得ました。卒業まで残すところ１０日になりました。

保護者集会ご苦労様でした
ＰＴＡ総会が実施されて間もないことでしたが，状況が少しずつ進んでおりますので，

お集まりいただきました。ご協力ありがとうございます。

１ 学用品等のこと

・ 一部訂正させていただきます。体操服（ジャージ等）の取扱店は，両宿洋品店と大

国屋本店です。上履きの取扱いは，主に両宿洋品店で行っています。

２ バス停，通学班のこと

・ バスの停留箇所は，小貫小学校前と浅野洋治さん方の２カ所となります。多くの議

論を通しての結論ですので，どうぞご理解下さい。班編成案は学校で作成いたします。

なお，バス停での安全指導等でこれまでとは違うご協力をお願いすることになると思

います。

３ 新年度のＰＴＡ役員選出のこと

・ ご協力誠にありがとうございます。

けやき通信


